Der Nikolaus zu Besuch in der Spielegruppe



Am Donnerstag den 6.Dezember war es so weit. Ca. 25 Kinder mit ihren Müttern warteten gespannt auf den Besuch des Hl. Nikolaus. Als es plötzlich an der Tür klopfte und der große Mann mit seinem Bischofstab herein kam wurde es sehr still im Saal, was sonst eher selten der Fall ist. Die Kinder beobachteten und hörten dem Bischof genau zu was er aus seinem goldenen Buch vorlas. Nach ein Paar gemeinsamen Liedern durfte jedes Kind zu ihm kommen um sich ein kleines Geschenk abzuholen.

Für einige Kinder war das die erste Begegnung mit dem Hl. Nikolaus und diese wird den Kindern und auch den Müttern in schöner Erinnerung bleiben.

Hiermit wollen wir uns ganz herzlich bei unserem Hl. Nikolaus Herrn Eirich für den tollen Besuch bedanken. Weiterer Dank gebührt dem Kindergarten Maria Himmelfahrt für die organisatorische Unterstützung.

